

Antrag Nr. 18-O-10-0001

SPD

Betreff:

Bauliche Situation der Schulturnhalle der Karl-Gärtner-Schule
-Antrag der SPD-Fraktion-

Antragstext:

Die Schulturnhalle ist in keinem guten Zustand. Im Sommer 2017 musste die Unterdecke entfernt werden, nachdem der TÜV die Sicherheit beanstandet hatte. Hierfür wurde nun eine Sitzungsvorlage in den Geschäftsgang gegeben. Allerdings ist die Turnhalle selbst in einem insgesamt schlechten Zustand. Hallenboden, Wände und Decke sind marode, die festinstallierten Geräte veraltet. Die Umkleidekabinen sowie insbesondere die Sanitäranlagen in einem schlechten Zustand. Ein adäquater Sportunterricht – schulisch oder durch Vereine – kann kaum gewährleistet werden.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. dem Ortsbeirat eine aktuelle Einschätzung über den Gesamtzustand der Schulturnhalle zur Verfügung zu stellen.
2. darauf aufbauend eine Wirtschaftlichkeitsanalyse zu beauftragen, ob die Sanierung oder der Neubau der Turnhalle vorzuziehen wäre.
3. die Sanierung bzw. den Neubau der Schulturnhalle in Abstimmung mit der Schule und begleitet durch den Ortsbeirat voranzutreiben.
4. in Abstimmung mit dem Sportamt mögliche Alternativlösungen aufzuzeigen.

Wiesbaden, 13.02.2018